



Produsen Elastomeric Bearing Pad di Indonesia : Menopang Jembatan Masa Depan

[Elastomer Bearing Pad](#) - [Karet Bantalan Jembatan](#) - [Bantalan Elastomer](#)



MAHAMERU
PUTRA MANDIRI PERKASA
MANUFACTURER AND SUPPLIER RUBBER PRODUCT

- EXPANSION JOINT RUBBER
- ASPHALTIC JOINT SEALANT
- KARET DILATASI
- ELASTOMER BEARING PAD
- RUBBER STRIP

Kami juga menyediakan
Ruber Product lainnya

ELASTOMER BEARING PAD

082245923265

www.mpmperkasa.com
[mpmperkasa.official](#)
[mpmperkasa](#)



Pernahkah membayangkan bagaimana sebuah jembatan dengan bentang ratusan meter dapat berdiri kokoh dan menopang beban berat? Rahasianya terletak pada sebuah komponen vital bernama Elastomeric Bearing Pad (EBP).

Elastomer Bearingpad Jembatan, juga dikenal sebagai bantalan karet atau bantalan elastomer, adalah jenis komponen struktural yang digunakan untuk mendukung dan mentransfer beban dalam proyek konstruksi. Bantalan bantalan ini biasanya terbuat dari bahan yang fleksibel dan elastis, seperti karet atau neoprena, yang memungkinkannya untuk menekan dan mengembang saat beban diterapkan padanya.

EBP, atau bantalan elastomer, adalah komponen vital pada struktur jembatan yang berfungsi untuk mendistribusikan beban dari struktur atas ke struktur bawah. Bantalan ini terbuat dari karet alam atau sintesis yang didesain untuk meredam getaran, geser, dan rotasi, sehingga memperpanjang usia jembatan dan meningkatkan keamanan pengguna.

Sejarah penggunaan Elastomeric Bearing Pad (EBP) dimulai pada abad ke-19, ketika para insinyur mulai mencari solusi untuk mengatasi masalah keausan dan keretakan pada jembatan akibat beban dan pergerakan. Penggunaan Elastomeric Bearing Pad (EBP) terbukti

efektif dalam meningkatkan fleksibilitas dan ketahanan jembatan, menjadikannya pilihan utama dalam konstruksi jembatan modern.

Tren dan Inovasi EBP di Indonesia

Industri konstruksi di Indonesia terus berkembang pesat, dan kebutuhan akan Elastomeric Bearing Pad (EBP) berkualitas tinggi pun semakin meningkat. Para produsen Elastomeric Bearing Pad (EBP) di Indonesia terus berinovasi untuk memenuhi kebutuhan pasar dan mengikuti tren global.

Salah satu tren terbaru adalah penggunaan Elastomeric Bearing Pad (EBP) EPDM (Ethylene Propylene Diene Monomer). EPDM menawarkan ketahanan yang lebih tinggi terhadap cuaca ekstrem, abrasi, dan bahan kimia dibandingkan dengan karet alam. Hal ini membuat EPDM ideal untuk digunakan di daerah dengan kondisi cuaca yang menantang.

Pemerintah Indonesia juga terus mendorong penggunaan material inovatif dan ramah lingkungan dalam konstruksi infrastruktur. Elastomeric Bearing Pad (EBP) dengan kandungan bahan daur ulang menjadi salah satu fokus pengembangan saat ini.

Penyedia Produk dan Jasa Pemasangan Pergantian Elastomeric Bearing Pad Bergaransi dan Open Factory Visit

Mahameru Putra Mandiri Perkasa (MPM Perkasa) merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dalam bidang industri karet konstruksi serta aksesoris pelabuhan. Kami memproduksi segala jenis produk karet yang beragam dengan kualitas material serta harga yang kompetitif.

Selain Elastomer Bearing Pad kami juga menyediakan [rubber fender](#), [rubber fender v](#), [rubber fender d](#), [rubber fender m](#), [rubber fender cell](#), [rubber fender cone](#), [rubber fender cylinder](#), [rubber fender square](#), [bantalan jembatan / elastomeric bearing pad](#), [rubber sheet](#), [karet bumper](#), [pelindung loading dock](#), [asphaltic plug binder](#), [deck drain cast iron jembatan](#), [frontal frame fender](#), [bollard dermaga](#), [bitt bollard dermaga](#), [curve bollard dermaga](#), [tee bollard dermaga](#), [expantion joint\(karet dilatasi\)](#) hingga [anchor bolt galvanis](#), serta berbagai produk karet konstruksi lainnya. Semua produk unggulan dari kami memiliki reputasi baik yang terbukti luas dalam menghasilkan produk dengan material karet berkualitas serta layak uji.

Mahameru Putra Mandiri Perkasa selalu berusaha untuk memberikan pelayanan terbaik bagi konsumen.

Account Rekening atas nama Perusahaan (bukan atas nama pribadi). Sehingga menjamin keamanan setiap transaksi dengan konsumen.

Informasi dan permintaan penawaran harga terbaik hubungi kami :

Call & WA :

Website : www.bollardmahameru.com

082245923265 - 087722285552

Fajar Achmadi